GERENTE: Eduardo Varela Rey
DIRECTOR: Ramón Barnils Folguera

COL. LABOREN

CONSELL DE REDACCIO: Soledad Castejón Juan García, Francisco Mena, Manel Sala, Antonio Sánchez y Eduardo Varela. LLINARS, CARDEDEU, S.CELONI: Manel Sala Vila

MONTORNES-MONTMELO: Mari Carmen Rama

PARETS: F.J. Mollá

LA GARRIGA: Ramón Ferrándis LES FRANQUESES: Ramón Turón FIGARO — AIGUAFREDA: Fc. M. Gámez ECONOMIA I TREBALL: F. Mena

ALTRES COL.LABORADORS: Adela López, Joaquim Elcacho, Jordi Martínez, Andrés Sánchez y Cesca Zapater.

REDACCIO, ADMINISTRACIO I PUBLICITAT

Avda. Calderò, 2 entsol. 2ª Mollet. Tl 593.33.95 EDITOR: Lluis Castillo. Dipòsit Legal: B-49.253-76 Preu: 40 pessetes. Suscripció anual: 1.500 ptes.

Impressió: T.G. "Comarca al Día"

Causas de un numero doble

a razón directa de que salgan conjunmente el nº 208 y el nº 209 es bien meilla: nuestros talleres recibieron pasado día 10 una partida de papel detuoso. El nº 208 que estaba en prensa, casi completado, no pudo ser terminado. Merlo en la calle en la tarde del lunes nos pareció solución adecuada, por lo decidimos publicar conjuntamente los meros 208 y 209. Si buscamos causas más fondo podríamos encontrarlas en las abituales dificultades que vivimos en prensa comarcal, sin apoyos ni subventines de ningún tipo.

do

do

Casualmente, este hecho ha coincidido con algunos cambios en el equipo de relacción y en los colaboradores que queda eflejado más arriba. Este cambio no ha cenido nada que ver con la ausencia a la central cita semanal, en realidad ya se central producido casi completamente en la primera semana de septiembre.

^{los} cambios en la estructura orgánica ^{† "Com}arca al Día" han sido de varios ^{lpos}.

^{In primer} lugar, se ha pasado a un sistema más colectivo de dirección de la revista. La desaparición de la figura de "redactor en cap" y la formación de un "Cosell de redacció es la principal muestra de ello. A dicho Consell se incorporan nuevos redactores como Soledad Castejón, que ya había colaborado ocasional mente, y Juan García. Otros ya eran destacados colaboradores de nuestra revista a los que se incorpora a las funciones de dirección colectiva, como es el caso de Francisco Mena, de Antonio Sánchez y de Manel Sala.

En segundo lugar, se ha suprimido las redacciones de Granollers y Mollet que en realidad no operaban como tales redacciones.

Finalmente, hemos actualizado el equipo de colaboradores y corresponsales incorporando a todos los que son y retirando a los que figuraban como tales y desde hacía tiempo no actuaban como tales.

Estos cambios en la organización interna van a ir acompañados de cambios en la revista que responderán también a las opiniones recogidas mediante a la "Encuesta a nuestros lectores", pero de esto hablaremos la semana próxima.